

**PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL KELUARGA TERHADAP
IMPLEMENTASI PENDIDIKAN ANAK PRANATAL PERSPEKTIF ISLAM
DI DUSUN TUREN RT 5 RW 2, SARDONOHARJO, NGAGLIK, SLEMAN,
YOGYAKARTA**

*The Influence of Family Social Support to The Implementation of Prenatal
Education on Islamic Perspective At Turen RT 5 RW 2, Sardonoarjo, Ngaglik,
Sleman, Yogyakarta*

Skripsi

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Islam (S.Pd.I)
Program Studi Pendidikan Agama Islam



Oleh :

**Susi Tri Nursyamsiah
12422001**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA
2016**

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertandatangan dibawah ini,

Nama : Susi Tri Nursyamsiah

NIM : 12422001

Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Fakultas : Ilmu Agama Islam

Judul Penelitian : Pengaruh Dukungan Sosial Keluarga Terhadap Implementasi Pendidikan Anak Prnatal Perspektif Islam di Dusun Turen RT 5 RW 2, Sardonoharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta

Dengan ini menyatakan bahwa hasil penulisan skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini, saya bersedia mempertanggungjawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar dan tidak dipaksakan.

Yogyakarta, 7 Maret 2016

Penulis

Susi Tri Nursyamsiah

REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi:

Nama : Susi Tri Nursyamsiah
NIM : 12422001
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Fakultas : Ilmu Agama Islam
Judul Penelitian : Pengaruh Dukungan Sosial Keluarga Terhadap Implementasi Pendidikan Anak Prnatal Perspektif Islam di Dusun Turen RT 5 RW 2, Sardonoharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta

Menyatakan bahwa, berdasarkan proses dan hasil bimbingan selama ini, serta dilakukan berbagai perbaikan dalam pengerjaan skripsi, maka yang bersangkutan dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti munaqasyah skripsi pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Yogyakarta, 7 Maret 2016

Drs. H. A.F. Djunaidi, M. Ag

NOTA DINAS

Hal : Skripsi
Kepada : Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Indonesia
di Yogyakarta.

Assalamu 'alaikum wr.wb.

Berdasarkan penunjukkan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dengan surat nomor: 124/Dek/60/DAS/FIAI/IV/2015 pada tanggal 7 April 2015 atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi Saudari :

Nama : Susi Tri Nursyamsiah
Nomor Pokok/NIMKO : 12422001
Mahasiswa Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia
Jurusan / Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Tahun Akademik : 2015/2016
Judul Skripsi : Pengaruh Dukungan Sosial Keluarga Terhadap Implementasi Pendidikan Anak Pranatal Perspektif Islam di Dusun Turem RT 5 RW 2, Sardonoharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta

Setelah kami teliti dan kami adakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami berketetapan bahwa skripsi saudara tersebut diatas memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqasyah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.

Demikian, semoga dalam waktu dekat bisa dimunaqasyahkan, dan bersama ini kami kirimkan 3 (tiga) eksemplar skripsi yang dimaksud.

Wassalamu 'alaikum wr.wb.

Yogyakarta, 7 Maret 2016

Drs. H. A.F Djunaidi, M. Ag



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM

Gd. K.H.A. Wahid Hasyim Kampus Terpadu UII, Jl. Kaliurang KM. 14,5 Yogyakarta

Telp. (0274) 898462, Fax. 898463, E-Mail: fiai@uii.ac.id

PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Pendidikan Agama Islam yang dilaksanakan pada:

Hari : Selasa
Tanggal : 15 Maret 2016
Judul Skripsi : Pengaruh Dukungan Sosial Keluarga Terhadap Implementasi Pendidikan Anak Pranatal Perspektif Islam Di Dusun Turen RT 05 RW 02, Sardonoarjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta
Disusun oleh : SUSI TRI NURSYAMSIAH
Nomor Mahasiswa : 12422001

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

TIM PENGUJI:

Ketua : Drs. H. M. Hajar Dewantoro, M.Ag (.....)
Sekretaris : Supriyanto Abdi, S.Ag, MCEA (.....)
Penguji : Drs. Nanang Nuryanta, M.Pd (.....)
Penguji/Pembimbing : Drs. H. A.F. Djunaidi, M.Ag (.....)

Yogyakarta, 16 Maret 2016

Dekan

Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA

- Syari'ah/Ahwal Al-Syakhshiyah, Akreditasi A berdasarkan SK No. 112/SK/BAN-PT/Akred/S/III/2015
- Pendidikan Agama Islam, Akreditasi A berdasarkan SK No. 502/SK/BAN-PT/Akred/S/N/2015
- Ekonomi Islam, Akreditasi B berdasarkan SK No. 372/SK/BAN-PT/Akred/S/IX/2014

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini ku persembahkan kepada:

- *Ayahanda Romli dan Ibunda Wiwin yang selalu memberikan support yang tinggi, dan selalu mendoakan yang terbaik.*
- *Suamiku, Romi Padli yang selalu mendoakan kesuksesan penulis, memotivasi, serta tiada henti mengajarkan untuk selalu berusaha dan berbuat kebaikan.*
- *Kakak-kakak, adik-adik dan anankku tercinta Hafsha Sabiha Adhwa.*
- *Keluarga Besar penulis dimanapun berada.*
- *Sahabat-sahabat seperjuangan Keluarga besar PAI khususnya angkatan 2010, 2011, dan 2012.*
- *Serta almamaterku yang selalu setia, Universitas Islam Indonesia.*

Semoga karya ini bisa bermanfaat dan menjadi rujukan untuk peneliti selanjutnya

Amin yaa Rabbal'alamin.

MOTTO

وَالَّذِينَ يَقُولُونَ رَبَّنَا هَبْ لَنَا مِنْ أَزْوَاجِنَا ذُرِّيَّتًا قَرَّةً أَعْيُنٍ وَاجْعَلْ لَنَا لِمَتَّقِينَ إِمَامًا (الفرقان: ٧٤)

Dan orang-orang yang berkata, “Ya Tuhan kami, anugerahkanlah kepada kami dari istri-istri kami dan keturunan kami sebagai penyenang hati (kami), dan jadikanlah kami imam bagi orang-orang yang bertakwa (Al-Furqaan: 74).

Departemen Agama RI, Al-Qur’an dan Terjemahnya: 367

فَاتَّقُوا اللَّهَ فِي النِّسَاءِ فَإِنَّكُمْ أَخَذْتُمُوهُنَّ بِأَمَانِ اللَّهِ (رواه مسلم)

Artinya: Takutlah kepada Allah dalam urusan wanita. Karena sesungguhnya kalian mengambil mereka dengan amanat Allah (H.R Muslim)

_ Syaikh Kamil Muhammad Uwaidah, Fiqh Wanita 2010: 438_

“Ketika kita mengharap orang lain berlaku baik dan tidak berlaku jahat kepada kita, kenapa tidak kita mulai dulu pengharapan tersebut dari diri kita sendiri?”

Ust. Yusuf Mansyur, The Secret Of A Happy Life, 2012: 140

KATA PENGANTAR



إِنَّ الْحَمْدَ لِلَّهِ نَحْمَدُهُ وَنَسْتَعِينُهُ وَنَسْتَغْفِرُهُ وَنَعُوذُ بِاللَّهِ مِنْ شُرُورِ أَنْفُسِنَا وَمِنْ سَيِّئَاتِ أَعْمَالِنَا،
مَنْ يَهْدِيَ اللَّهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنْ يُضِلَّهُ فَلَا هَادِيَ لَهُ. وَأَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا
شَرِيكَ لَهُ وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ. اللَّهُمَّ صَلِّ عَلَى مُحَمَّدٍ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ وَمَنْ
تَبِعَهُمْ بِإِحْسَانٍ إِلَى يَوْمِ الدِّينِ.

Segala Puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam yang tidak pernah tidur dan tidak pernah lalai terhadap segala tindakan hamba-hamba-Nya, yang ridho-Nya diharapkan oleh sekalian alam dan ampunan-Nya diminta oleh seluruh makhluk-Nya, Dia-lah tempat mengeluh bagi seluruh hamba-Nya walaupun hamba-Nya sering melupakannya dikala senang, hanya kepada-Nya-lah kami meminta dan memohon pertolongan, Dia-lah yang telah memberikan banyak nikmat kepada manusia yang apabila seluruh tetesan air yang ada di lautan menjadi tinta dan seluruh batang pohon yang ada menjadi pena maka tidak akan pernah cukup untuk menuliskan banyaknya nikmat yang diberikan oleh Allah SWT. Shalawat serta salam senantiasa kami haturkan kepada junjungan kita Baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Sebagai sebagian dari syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Islam di Universitas Islam Indonesia, maka penulis menyusun skripsi dengan judul “PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL KELUARGA TERHADAP IMPLEMENTASI PENDIDIKAN ANAK PRANATAL PERSPEKTIF ISLAM DI DUSUN TUREN RT 5 RW 2 SARDONOHARJO NGAGLIK SLEMAN YOGYAKARTA”.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak bisa lepas dari bimbingan, dorongan, dan bantuan baik materiil maupun non-materiil dari berbagai pihak, oleh karena itu perkenankanlah penulis menghaturkan rasa terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Harsoyo, M.Sc selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.

2. Bapak Drs. H. M. Tamyiz Mukharram, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.
3. Ibu Dr. Junanah MIS. selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam dan Dosen Pembimbing Akademik.
4. Dosen Pembimbing Akademik, Drs. H. Mudzoffar Akhwan, MA.
5. Dosen Pembimbing Skripsi, Drs. H. A.F Djunaidi, M.Ag, yang telah bersedia meluangkan waktu di tengah kesibukannya, terima kasih untuk bimbingan yang selalu menyenangkan dan penuh makna.
6. Pengasuh Pondok Pesantren Universitas Islam Indonesia, Ustadz Willy Ashadi, S.HI. Penulis haturkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas nilai tauhid yang diberikan selama tinggal di PPUII.
7. Segenap dosen Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dan dosen Pondok Pesantren Universitas Islam Indonesia yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Tanpa ilmu dan pengalaman yang telah disalurkan melalui pembelajaran ataupun di luar pembelajaran sangat berharga bagi penulis untuk menorehkan cinta dan cita di masa yang akan datang.
8. Seluruh keluarga di Fakultas Ilmu Agama Islam UII yang selalu ramah, terima kasih karena telah membuat kampus terasa menyenangkan.
9. Seluruh keluarga besar penulis, keluarga besar Kuningan, keluarga besar Bogor, keluarga besar Palembang, keluarga besar Daerah Istimewa Yogyakarta. Penulis haturkan banyak terimakasih atas segalanya dan atas ilmunya, menghantarkan penulis mengerti arti hidup dan dapat mengantarkan penulis mengarungi samudera kehidupan.
10. Seluruh mahasiswa Universitas Islam Indonesia, kalian semua adalah orang-orang pilihan yang telah penulis kenal selama ini, terimakasih banyak atas ilmu dan pengalaman yang telah kalian bagikan. Khususnya teman-teman seperjuangan PAI “2010, 2011, dan 2012” yang banyak memberikan warna, kisah perjalanan hidup penulis selama di Yogyakarta, semoga kita senantiasa di beri kesuksesan.
11. Buat teman-teman Al-Faraby, baik generasi pendiri, teman-teman pengurus satu angkatan dengan penulis, maupun generasi penerus yang kini menjabat. Tebarkan kebaikan dan hikmah di kampus tercinta.

12. Seluruh masyarakat Turen RT 5 RW 2 yang sangat membantu dalam proses penelitian.
13. Sahabat-sahabat Mba Tatun, Mba Tatik, Nisuk, Marwah, tempat berbagi ilmu, bertukar informasi, berbagi cerita, selalu ada saat sedih, senang, teman yang banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga selalu dimudahkan dalam segala hal.
14. Teman-teman Pondok Pesantren UII, khususnya angkatan 2012.
15. Teman-teman KKN unit 19 “Ngepring”, Landry, Ovi, Robert, Rudi, Eris, Fauzi, terima kasih, semoga sebulan yang singkat itu bisa menjadi pengalaman hidup yang berharga bagi kita.
16. Teman-teman PPL MAN 1 Yogyakarta, Dya, Bahtim, Ipang, Ulfa, dan Kosim, terimakasih untuk kebersamaan dan nasehat-nasehatnya selama PPL.
17. Semua pihak yang sudah membantu penulis, yang tidak mungkin penulis sebutkan satu per satu.

Dengan kerendahan hati, penulis mohon maaf kepada seluruh pihak atas segala kesalahan dan hal-hal yang kurang berkenan di hati, itu semata-mata karena kelalaian dan kehilafan dari penulis sendiri.

Semoga dengan penulisan skripsi ini tidak hanya untuk nama UII saja, tetapi juga dapat meneguhkan nilai-nilai keislaman. Semoga cita-cita mulia kita selalu mendapat ridho dan petunjukNya, serta senantiasa menjadi kesempatan untuk terus meluruskan niat dalam setiap perjuangan.

Yogyakarta, 7 Maret 2016

Penulis

Susi Tri Nursyamsiah